



Pressemitteilung

## **Eintracht Falkensee richtet Bürgermeister-Cup 2025 im Inline-Skaterhockey aus**

Eintracht Falkensee richtet 2025 erstmalig ein Saisonvorbereitungsturnier im Inline-Skaterhockey in der großen Sporthalle des Lise-Meitner-Gymnasiums aus. Das Turnier wird vom 28.2. bis 2.3.2025 kurz vor Saisonbeginn der Berliner Inline-Skaterhockey Liga (BISHL) ausgetragen. In der BISHL ist der Spielbetrieb von Kinder-, Jugend- sowie Erwachsenenmannschaften unterschiedlicher Spielklassen mehrerer Bundesländer organisiert. Beim Bürgermeister-Cup werden alle Mannschaften der Inline-Skaterhockey-Abteilung von U8 bis zu den Erwachsenen eingebunden.

Elias Wagner und Ben Wittke, Trainer bei Eintracht Falkensee und Koordinatoren des sportlichen Turnierablaufs, freuen sich auf die Herausforderung. "Ein solches Turnier haben wir noch nicht ausgerichtet. Kurz vor Saisonbeginn können wir den Leistungsstand unserer Mannschaften in diesem Turnier überprüfen und letzte wettkampfnaher Rückschlüsse für die anstehende Saison sammeln", erklärt Ben Wittke. "Inline-Skaterhockey ist ein schneller und abwechslungsreicher Mannschaftssport für Jung und Alt. Wir möchten mit dem Turnier unseren Sport präsentieren und bekannter machen sowie mit unseren Kinder- und Erwachsenenteams zeigen, was unseren Sport so einzigartig macht", sagt Elias Wagner.

Schirmherr des Turniers ist der Falkenseer Bürgermeister Heiko Richter. "Inline-Skaterhockey ist vielen sicherlich unbekannt und für Falkensee ein besonderes Angebot, das es nicht in jeder Stadt gibt. Deshalb freue ich mich, diese rasante, dem Eishockey in Nichts nachstehende Sportart, in Falkensee beheimatet zu wissen, und unterstütze gerne die Aktiven der Eintracht Falkensee bei ihrem Bürgermeister Cup als Schirmherr. Die Zuschauer können sich auf spannende Spiele einstellen."

"Die Inline-Skaterhockey-Abteilung ist in den letzten Jahren vor allem im Kinderbereich gut gewachsen", sagt Corinna Haack, Vorsitzende von Eintracht Falkensee, "Es ist nur konsequent diesen doch noch unbekannteren Sport durch ein Turnier in Falkensee bekannter zu machen und vielen Mannschaften die Möglichkeit eines sportlichen Wettkampfs kurz vor Saisonbeginn zu bieten. Vorstand und der gesamte Verein freuen sich auf das Turnier und bedanken sich bei Bürgermeister Heiko Richter für seine Unterstützung."

Ein Spielplan inklusive unterschiedlicher Rahmenprogramme wird rechtzeitig vor dem Turnier veröffentlicht.

Pressekontakt: [info@eintrachtfalkensee.de](mailto:info@eintrachtfalkensee.de)

Link zur Veranstaltung: <https://buergermeister-cup.de/>